

## Die Geschichte vom Prinzesschen und vom Eichhörnchen

Es war einmal ein Prinzesschen das im Wald auf dem Baum saß und ein Eichhörnchen unterhielt sich mit dem Prinzesschen!!!!

Das Eichhörnchen hatte einen großen Hunger, es erzählte dem Prinzesschen, dass die Nüsse vom großen Baum am Boden liegen und zu Stein geworden sind. Die böse Hexe hat den Nussbaum verzaubert! Das Eichhörnchen hatte das Prinzesschen gefragt, wo es noch einen Nussbaum gibt. Prinzesschen antwortete: „Ich weiß es nicht!“

Das Eichhörnchen war sehr traurig! Und das Prinzesschen legte drei Nüsse auf das Fensterbrett und sie machte ein Mittagsschläfchen, und sie träumte von den Kindern: Prinzesschen schaute durch den Rosenstrauch wie die Kinder im Wald spielten...

Am späten Nachmittag wurde sie munter. Das Prinzesschen schaute aus der Burg heraus, und sie sah die Kinder im Wald und es gab im Wald auch Rosen auf dem Strauch!

Sie ging in den großen Park und setzte sich auf den goldenen Hocker und die Quellgeister knüpften dem Prinzesschen die Haare. Sie brachten ihm Wasser zum Füße Waschen aus dem Bach.

Prinzesschen ging den Bach entlang Richtung Schlosshof und die kleinen Freunde warteten schon und sie brachten Tee und Kuchen und auch Honig und Kirschen zu Tisch zum Essen. Prinzesschen hatte wenig Hunger und sie ließ etwas für das Eichhörnchen übrig. Später kam ein großer schwarzer Rabe in den Wald und setzte sich auf den Baumstamm und las etwas aus dem Buch vor und das Prinzesschen und das Eichhörnchen hörten gut zu.

Das Prinzesschen bekam Besuch von den lieben Tieren und das Eichhörnchen kletterte auf den Baum hinauf, wo es auch Brombeeren zum Essen gab.

Als die Tiere weg waren ging sie in den Wald und fand die Schwammerlkinder und erzählte ihnen eine Geschichte vom See, wo es viele Ungeheuer gibt.

Das Prinzesschen tanzte mit den Elfen spät in den Abend hinein. Sie ging nach dem Fest zu Fuß ins Schloss zurück und legte drei Nüsse für das Eichhörnchen als Reserve für einen Notfall auf das Fensterbrett.

Das Prinzesschen war vom Spazieren sehr müde und sie legte sich ins Bett und schlief tief. Ein Engel setzte sich auf den Stein, er leuchtete mit dem Stern zu hell im Wald! Das Prinzesschen starb in der Burg.

Ich schreibe diese Geschichte über Prinzesschen, weil ich immer über Prinzen und Prinzessinnen schreibe, weil ich Märchen schreibe.